
WEEKLY REPORT ROTARY CLUB OF FUKUSHIMA WEST. D2530

福島西ロータリークラブ会報
第
２５３０
　地区　

• 　例会日／月曜日12：30　• 　例会場／ウェディング エルティ　☎（024）535ー6188
事務所／福島市万世町２−５　福島銀行本店内９F　☎（024）536ー1010・FAX（024）536ー1011　Ｅメール／ f-rotary@guitar.ocn.ne.jp

（１）

　　　会長　黒　澤　信　之
　　　幹事　佐　藤　慶　行
クラブ奉仕委員会　
委員長	 高　橋　智　弘
会報・雑誌・広報・
IT小委員会委員長　根　本　いずみ

2020−21 年度

◇開会点鐘� 黒　澤　信　之会長
◇ロータリーソング「我等の生業」
　ソングリーダー� 佐　藤　卓　立会員
◇お客様並びにビジター紹介
　RI第2530地区県北第一分区
　　ガバナー補佐（福島南RC)� 廣　澤　俊　樹様
　　分区幹事（福島南RC）� 林　　　克　重様
　　分区幹事（福島南RC）� 赤　間　浩　一様
◇会長あいさつ� 黒　澤　信　之会長
　お盆が開けて今日からお仕事という方も多く、忙しいとこ
ろご出席をいただきありがとうございます。また、本日は第
二回目のガバナー補佐訪問ということで、廣澤ガバナー補
佐並びに林分区幹事、赤間分区幹事にもお忙しい中、お越
しいただきありがとうございます。初回の訪問は、ガバナー
公式訪問と同日でしたので、実質今日が初めてスピーチを
いただく機会となります。さて、８月は会員増強・新クラブ
結成推進月間と割り当てられております。当クラブでは特
に、会員増強に努めなければならないことは年度当初にお
話しさせていただき皆さんもご承知のとおりで、一会員一
推薦は是非とも達成していただきたいと思います。近日中
に推薦者記入用紙を事務局より皆さんのお手元にお届けす
るよう手配いたしますので、危機感と責任感をもって候補
者のご推薦をお願いいたします。純増目標は２名と掲げさ
せていただいておりますが、一人でも多くの新会員獲得を
目指してまいりましょう。一方で、石黒ガバナーもおっ
しゃっていたようにクラブ力増強も必須であり、会員増強よ
りもむしろ強が先で会員強増に力を注いでほしいとのこと
でした。そんな最中、当クラブでは先日、早朝座禅例会と
称し、仏母寺を訪問いたしました。住職である小野会員と
久しぶりに顔を合わせることができました。クラブ会員とし
ての連帯感も感じていただけたのではないでしょうか。ま
た本日は、長島会員も忙しい時間を調整して数年ぶりのご
出席をいただきました。今後も参加したくなる例会運営に
務めてまいりますので、ご都合のつく限り出席をしていた
だければ幸いです。話は変わりますが、８月３日、当クラブ
理事会を開催いたしました。協議の中で残念な決断をする
に至りましたのでご報告いたします。11月に開催を予定し
ておりました、当クラブの看板事業であります野球大会を
本年度は行わないというものです。後ほど社会奉仕委員長
からも報告があるかと思いますが、この、コロナ禍において、
当初の補助事業に申請した開催方法とは内容を変更してで
も開催することを模索してまいりました。しかし、万全の運
営体制を整えることが困難であり、安全を最優先し中止を
決定した、やむに已まれぬ決断でありますのでどうかご了
承くださいますようお願いいたします。大会開催に代わる
事業を検討してまいりますので皆様からもアイディアがあ
ればご提案いただきますようお願いしたいと思います。ま
た、理事会の席上で私から入会歴の浅い会員にメンターを

つけてはどうかという一つ提案をさせていただきました件に
ついて、会長一任をいただきましたのでこの場にて任命を
させていただきたいと思います。対象会員は、梅津一匡会
員と宮崎秀剛会員で、梅津会員には佐藤宗弘会員、宮崎会
員には高橋智弘会員を任命させていただきますのでよろし
くお願いいたします。梅津さんと宮崎さんはメンターを兄貴
と思って何でも相談して早くクラブになじんでいただきたい
と思います。休み明けにお願いばかりで長くなってしまいま
したが以上で会長挨拶とさせていただきます。
◇幹事報告� 佐　藤　慶　行幹事
・福島北RC、８月18日㈫の例会は午後６時よりロー
ゼンケラーにて夜間例会に変更になっております。
・福島東RC、８月21日㈮の例会も午後６時30分よ
りバッカーノにて夜間例会に変更しておりますので
お知らせいたします。
○その他のお知らせ
・８月22日㈯南東北総合卸センターにて開催され
ます地区青少年奉仕委員会セミナーに髙梨哲男副会
長が出席予定です。
・日本のロータリー100周年実行委員より記念切手
発行のお知らせが届いております。９月18日㈮全
国の郵便局にて発売されます。また11/24㈮に開催
を予定しておりました「日本のロータリー100周年
を祝う会」は開催延期となりましたのでお知らせ致
します。
・８月ロータリーレートは１ドル105円となります
のでお知らせ致します。
委員会報告
◇会報・雑誌・広報・IT・小委員会　根　本　いずみ委員長
＊「友」８月号紹介
横組　Ｐ３　RI会長メッセージ
　　世界的なパンデミックが起こったり、社会正義を求め

る声が高まるなど、2020年は歴史的な変化の年です。私
たちは奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップと
いう中核的な価値観を常に大切にしながら、こういった
価値観を生活の一部に取り入れ、すべての局面において

「四つのテスト」を実践していけば、どんな時代でも世界を
導くことができます。また、ロータリーがパンデミックに
直面してもその適応能力を示し、立ち止まらなかったこと
を誇りに思っています。会合をオンラインに変え、奉仕の
新しい方法を見つけ、ホノルルでの国際大会を中止し、
初のバーチャル国際大会を開催しました。活動の参加方
式に色々な選択肢があれば、会員は参加し続け、ロータ
リーが他団体とは違うことが地域社会に分かってもらえま
す。変化に迅速に適応し続けるための方法を模索し、中
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核的価値観を守りつつも、変化を取り入れてより強固な
存在になるために、ロータリーは機会の扉を開きます。

Ｐ８　特集：私がロータリーを続ける理由 そしてその魅力
　　８月は「会員増強・新クラブ結成促進月間」。この新

型コロナ禍が会員数の増減に及ぼす影響は、会員の皆
さんの関心の高いところだと思います。今回はこれま
でいろいろな問題に直面しながらもロータリーを続け
てきた会員が、なぜ退会を考えたのか、それでも踏み
とどまったのはなぜか、その思いをつづっています。

Ｐ32-33　連載「大人の着こなし図鑑」から今月のテーマは
スラックスです。

　　ロータリアンにふさわしい夏のスラックス素材は、
しわにもなりにくく耐久性に程よく優れたサマーウー
ルがオススメ。また、スラックスの流行は長く続いた
ノータックの時代からワンタックに流れが変わってき
ていて、「タック入り＝おじさん」というイメージでは
なくなっているようです。他に、脚を長く見せる方法
やベルトの選び方など、暑い夏をクールに過ごすポイ
ントが満載です。

Ｐ46　国際大会へのカウントダウン
　　「街を見守る超高層ビル」として、2021年国際大会が

開催される台北の魅力が紹介されています。
　　また、同ページにロータリー財団管理委員長からのメッ

セージも掲載されていますのでご覧ください。
◇出席・スマイリングBOX小委員会　久　米　允　彦委員
⃝廣澤俊樹ガバナー補佐（福島南RC)＝本日はお暑
い中、スピーチにお付き合い願います。
⃝林　克重分区幹事（福島南RC）＝本日もお世話に
なります。よろしくお願い申し上げます。
⃝赤間浩一分区幹事（福島南RC）＝本日もお世話に
なります。よろしくお願い致します。
⃝黒澤信之会長＝本日は廣澤ガバナー補佐並びに両
分区幹事の訪問をいただきありがとうございます。
後ほどのスピーチ、宜しくお願いいたします。
⃝佐藤慶行幹事＝廣澤ガバナー補佐、林、赤間幹事
の来訪を歓迎致します。
⃝久米允彦会員＝廣澤AGのスピーチ、楽しみにし
ております。
⃝長島健博会員＝久方ぶりの出席となりますが、今
後とも宜しくお願い致します。
⃝梅津一匡会員＝暑い日が続きますが、みなさまお
体ご自愛ください。
　県北第一分区�廣澤俊樹ガバナー補佐クラブ訪問スピーチによせて　
⃝相澤　隆会員　⃝大平謹一郎会員　⃝齋藤武二会員
⃝佐藤卓立会員　⃝佐藤宗弘会員　⃝髙梨哲男会員
⃝根本いずみ会員　⃝宮﨑秀剛会員　⃝渡辺敬藏会員

◇ゴルフ部会表彰　　　　　相　澤　　　隆副部会長

◇本日のプログラム
○ガバナー補佐スピーチ　　　　廣　澤　俊　樹様

◇閉会点鐘� 黒　澤　信　之会長
※会報カメラ担当� 　根　本　いずみ会員

令和２年８月17日

　本日のスマイリングＢＯＸ集計17件　39,000円
ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。


